

# LA FRANCOPHONIE BILATÉRALE

## Programme de bourses de la Francophonie

Le Programme canadien de bourses de la Francophonie entend contribuer au développement des 37 pays membres de la Francophonie selon les priorités du programme d'aide au développement.

Il s'agit d'un programme de bourses d'excellence accordées à des étudiantes et étudiants particulièrement méritants et motivés. L'accent est mis sur les secteurs prioritaires de l'ACDI dans ces pays, y compris la foresterie, l'agriculture, les sciences appliquées, le génie, l'administration, l'éducation, les sciences sociales et l'économie. Le but sera de former des formateurs, de renforcer les compétences dans le milieu universitaire, d'accroître les capacités dans l'entreprise privée, de consolider les compétences en matière de gestion publique, ainsi que de promouvoir une présence accrue des femmes dans toutes les sphères d'activité.

Doté en 1996-1997 d'un budget de 7 millions de dollars, le programme permet d'accueillir quelque 275 boursières et boursiers, dont 90 pour cent sont inscrits dans des établissements d'enseignement au Québec et 10 pour cent ailleurs au Canada dans des institutions offrant des programmes en français.

Pour être admissibles au programme de bourses, les personnes intéressées doivent présenter une demande à leur gouvernement (maximum de 16 par pays). Les boursières et boursiers peuvent suivre des cours au niveau du baccalauréat, de la maîtrise et du doctorat.